

Danrem 082/CPYJ Ikuti Paparan Pangdam V/Brw Kepada Kasad

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 15, 2021 - 17:15



KOTA MOJOKERTO - Pangdam V/Brw Mayjen TNI Suharyanto melaporkan kepada Kasad tentang kesiapan akhir Kegiatan Peningkatan Kemampuan Teritorial bagi Secaba Otsus Papua Barat. Kegiatan ini juga diikuti Danrem 082/CPYJ secara virtual melalui Video Conference di Ruang Puskodalops Makorem 082/CPYJ, Jl. Veteran No.3 Kota Mojokerto, Kamis (15/07/2021)

Kodam V/Brw akan menerima 260 Bintara Otsus Papua TNI AD TA. 2021 yang

akan disebar ke 23 Kodim jajaran, pada dasarnya kami sudah siap untuk menerima mereka dan kami sudah siapkan sarana terbaik meliputi akomodasi dan personel yang akan mendampingi Bintara asal Papua tersebut selama mereka melaksanakan On the Job Training (OJT) di Koramil-Koramil yang berada di jajaran Kodam V/Brw.

"Kami sudah siap". demikian paparan Pangdam V/Brw kepada Kasad dalam rangka pengecekan akhir Kesiapan Peningkatan Kemampuan Teritorial bagi Secaba Khusus Papua Barat.

Bintara asal Papua Barat tersebut akan kami siapkan tersebar di 4 korem jajaran Kodam V/Brw. Kami sudah siapkan khususnya Personel pendamping mereka yang terbaik, agar menimbulkan kesan yang baik bagi mereka yang akan terus terbawa selama mereka menjadi prajurit," ujar Pangdam.

Sementara itu Korem 082/CPYJ menerima 60 Bintara Abit Secaba Otsus Papua yang nantinya akan disebar ke 6 Kodim Jajaran Korem 082/ CPYJ yakni masing-masing kodim akan menerima 10 Bintara Papua. Mereka akan melaksanakan kegiatan prakterk menjadi Babinsa yang akan mereka terapkan ditempat tugas mereka (di Papua Barat), sehingga dengan pengalaman ini mereka ada gambaran bagaimana menjadi seorang Babinsa.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menyampaikan bahwa, dalam pelaksanaan OJT ini tiap Bintara Otsus Papua akan didampingi 1 orang Bintara organik di Koramil, dan pendamping tersebut akan menempel terus selama kegiatan, pelaksanaan akan dimulai pada 6 Agustus 2021, para pendamping akan memberi contoh bagaimana menjadi Babinsa yang baik sebagai bekal kepada Bintara Otsus tersebut.

Saya sudah perintahkan ke para Dandim agar menyiapkan Babinsa terbaik yang bisa menjadi teladan bagi Babinsa Otsus Papua, baik secara tugas kebabinsaan maupun kepribadian dari Babinsa pendamping tersebut, sehingga dapat memberikan kesan yang baik bagi mereka (Bintara Otsus). " ujar Danrem. (Penrem/Jon)